
 

 

 

STADT 
DORFEN 

 

 
Niederschrift über die öffentliche 

1. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses 
 

vom 27.05.2020 
im Sitzungssaal, Rathaus, 3. OG 

 
Alle Mitglieder waren ordnungsgemäß geladen; erschienen sind nachstehende Mitglieder, also 
mehr als die Hälfte: 

Anwesend sind: 

Vorsitzende/r 

Grundner, Heinz  

Stadträte 

Angermeier, Rudolf  

Bachmaier, Martin  

Frank-Mayer, Ursula  

Jell-Huber, Simone  

Jung, Josef  

Lanzinger, Barbara  

Selmair, Johann  

Stimmer, Anton  

Streibl, Susanne  

Wagenlechner, Josef  
 
 
Abwesend sind: 
 
 
Zur Sitzung waren außerdem geladen und haben teilgenommen: 
Frau Bauer und Frau Gruber, Stadt Dorfen 
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Tagesordnung: 
 1. Mittelschule Dorfen; Antrag auf Schulprofil "Inklusion"  
   
 2. Anfragen und Bekanntgaben  
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Sodann wurde in die Tagesordnung eingetreten. 
 
Es wurden folgende Beschlüsse gefasst: 
 

Top 1 Mittelschule Dorfen; Antrag auf Schulprofil "Inklusion" 

 
Beschluss: 
  
Der Ausschuss beschließt die Zustimmung zum Schulentwicklungsprozess der Mittelschule 
Dorfen zur Beantragung des Profils Inklusion.  
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Anwesend: 11 
Für den Beschluss: 11 
Gegen den Beschluss: 0 
 
 

Top 2 Anfragen und Bekanntgaben 

 
StM Frank-Mayer erkundigt sich nach dem Sachstand des Gesprächstermins für den Stadtbus 
nach Lindum. 
Der Vorsitzende erläutert, dass der Termin aufgrund der Corona Situation verschoben wurde. 
 
StM Stimmer berichtet, dass die TSV Trainingszeiten voraussichtlich nach Pfingsten beginnen 
und der Aufwand wegen der Abstände und der Zeiten sehr hoch ist. 
Der Vorsitzende verweist darauf, dass es den Vereinen obliegt, die Vorgaben zu beachten. 
 
StM Stimmer fragt an, ob eine Hilfestellung bezüglich der Zuschussanträge möglich ist. 
Die Verwaltung sichert die Hilfestellung zu, nachdem der genehmigte Haushalt vorliegt. 
 
StM Stimmer möchte wissen, ob der Sportplatz in Oberdorfen hergerichtet wird und verweist auf 
den schlechten Zustand. 
Der Vorsitzende antwortet, dass die Flutlichtanlage bereits beauftragt wurde. Weiterhin küm-
mert sich die Bauverwaltung um den Zustand des Platzes. 
 
StM Stimmer berichtet, dass eine Anlieferung zum Heizkraftwerk nicht mehr möglich ist und 
erkundigt sich, ob es Ausweichplätze gibt. 
Der Vorsitzende antwortet, dass es keine anderweitigen Anliefermöglichkeiten gibt und verweist 
darauf, dass eine Erweiterung des Heizkraftwerkes notwendig ist. 
Das Zuschuss-/Genehmigungsverfahren läuft bereits. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Heinz Grundner       Roswitha Gruber 
Vorsitzender        Schriftführerin 
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Heinz Grundner 
Vorsitzende/r 

 
 
 
 
 
Schriftführer/in 

 
 

Nichtöffentliche Sitzung 
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